



## EDITORIAL

Asociación Nacional  
de la Empresa Privada, ANEP

PBX 2209-8300  
FAX 2209-8317

### LECCIONES DE GUATEMALA PARA EL SALVADOR

Millares de guatemaltecos han salido a las calles para protestar por los supuestos abusos que se han dado durante el manejo de la pandemia en Guatemala. Pero sobre todo protestan por la corrupción y por el endeudamiento. Los guatemaltecos consideran que el dinero de los impuestos y los préstamos no está llegando a quienes lo necesitan.

Los manifestantes llegaron a protestar ante el congreso por aprobar un presupuesto inflado que consideran que solo servirá para engordar las cuentas de funcionarios públicos. La protesta no es contra el congreso en sí, sino contra la supuesta corrupción de un gobierno que controla completamente el Órgano Legislativo mediante el partido oficial y sus aliados.

En Guatemala, la gente está exigiendo a los funcionarios de gobierno que sean responsables con el manejo de los fondos públicos. Y es que hoy hasta el más humilde ciudadano, tanto en Guatemala como en El Salvador, comprende que el dinero que se roban los gobernantes es el dinero que hace falta para tener medicinas en los hospitales, para dar equipos de protección a los médicos y enfermeras, es el dinero que falta para dotar las escuelas de techo y de computadoras, es el dinero que falta para hacer tanta obra que hace falta en nuestros países.

En Guatemala, la gente ya no quiere más impuestos, ni más deuda. Quiere funcionarios honestos y responsables. Como países hermanos, esperamos una resolución por medios democráticos y en el marco de la institucionalidad.

San Salvador, 24 de noviembre de 2020